



Männerriege Bubendorf

Jahresbericht 2023 der Männerriege Bubendorf

"Krisenmodus" ist zum "Wort des Jahres" 2023 gekürt worden. Das teilte die Gesellschaft für deutsche Sprache (GfdS) anfangs Dezember mit. Die Menschen hätten das Gefühl, Krisen würden nicht mehr verschwinden; sie seien ewig geworden, so wird kommentiert.

Von Krise ist bei der Männerriege zum Glück nichts zu spüren, ebenso nicht beim Turnverein (TV), der zusammen mit dem Damenturnverein (DTV) in verschiedenen Arbeitsgruppen in den vergangenen Wochen und Monaten alle relevanten Themen im Hinblick auf eine mögliche Fusion per Mitte 2024 intensiv und teilweise sehr konstruktiv behandelt hat. Die Zwischenergebnisse und offenen Punkte wurde jeweils an Fusions-Plenumssitzungen vorgestellt und diskutiert (Details findet ihr im Jahresbericht des TV-Präsidenten Walter Rudin). In meiner Funktion durfte ich in der Arbeitsgruppe 1 mitwirken, wo es um die Erarbeitung der neuen Statuten und Reglemente sowie der neuen Organisation ging.

Doch zurück zur Männerriege. Unser Turnbetrieb und unsere Faustballtrainings konnten in gewohnter Weise durchgeführt werden. Auch unsere traditionellen Anlässe konnten im normalen Rahmen stattfinden. Mit grossem Bedauern mussten wir anfangs Jahr die kurzfristige Demission von Urs Thommen als Leiter und neuen Vita-Parcours-Verantwortlichen zur Kenntnis nehmen. Ebenso traurig stimmten uns die Nachrichten vom Ableben unserer drei ehemaligen Turnern Fredy Blumer (Januar), Jakob Bürgi (September) und Ernst Gasser (November).

An dieser Stelle möchte ich nochmals einige unserer diesjährigen **Highlights** Revue passieren lassen:

- 26. Gwaage-Cup am 17. Januar ... Vor heimischem Publikum zu spielen und dann vielleicht noch den Sieg zu anvisieren, das wäre doch etwas, oder? Dieser Traum ging an diesem Turnier mit insgesamt fünf Mannschaften für unsere Bubendorfer Faustballer tatsächlich in Erfüllung - herzliche Gratulation!
- 66. Mitgliederversammlung am 10. Februar ... nebst unseren ordentlichen Traktanden durften wir Tobias Hess für seine 15 Jahre Vita-Parcours-Verantwortlichkeit und Hugo Mangold für seine 29 Jahre Leitertätigkeit in unserer Männerriege danken!
- Sappeten-Cup am 25. März ... Schon zum 27. Mal jährte sich dieses traditionelle Faustballturnier, an welchem diesmal fünf Teams mitmachen konnten. Die Männerriege Bubendorf selber stellte dabei zwei Mannschaften auf, die nach spannenden und fairen Spielen den dritten und vierten Schlussrang erreichten. Als Gewinner ging Frenkendorf vom Platz.
- Eierlesen am 16. April ... Die Männerriege stand erneut unter der Leitung unseres Eierküchenchefs Sandro Müller wieder mit seiner bewährten Crew in der «Eierküche» im Einsatz, aufgeteilt in zwei Teams: eines an den Kochherden in der Küche der neuen MZH Dorf, das andere an den beiden Gaskochern und den grossen Pfannen draussen vor dem Eingang. Die zig hundert Spiegeleier und Eierbrötchen wurden speditiv in der gewohnten Qualität geliefert! Unseren zwei Tage später stattfindenden traditionellen «Eiertätsch» durften wir erneut im Restaurant Talhaus durchführen.
- Instandstellung und Putzete des Vitaparcours am 29. April ... Unser ehemaliger Vita-Verantwortlicher Tobias Hess sprang kurzfristig für den sehr kurzfristig zurückgetretenen Urs Thommen ein, hatte aufgrund seiner langjährigen Erfahrung erneut alles im Griff und gab an die 20 MR-ler seine Instruktionen wie etwa Laub rechen, Äste zurückschneiden, Tafeln reinigen und diverse Verbesserungsarbeiten an den einzelnen Posten. Unser Vitaparcours wurde im Jahre 1973 erstellt und wird seither von der MRB gepflegt. Dank regelmässigen Kontrollgängen und ei-

ner weitsichtigen Unterhaltsplanung verlaufen die Abnahmen durch die «ZURICH vitaparcours»-Stiftung immer erfolgreich. So hat unser Vitaparcours in den vergangenen 50 Jahren stets die bestmögliche Bewertungsnote erhalten! Der gesamten Bevölkerung steht so jeden Frühling ein gepflegter Vitaparcours täglich und rund um die Uhr kostenlos zur Verfügung.

- Dienstagsanlass am 9. Mai ... Anstatt Turnen besuchten wir den sog. «Arachno-Room» in Liestal. Dort erhielten wir einen tiefen Einblick in die Schweizer Spinnen- und Skorpionzucht. Unsere kompetenten Führer konnten all unsere Fragen zur Herkunft, Lebensweise, Alter, Fressverhalten, Giftigkeit, Anschaffungspreis und Aufzucht der dort untergebrachten Tiere beantworten. Im Anschluss an die rund 90 Minuten dauernde Führung liessen wir den Abend im gleich gegenüberliegenden Restaurant Pine bei einem feinen Znacht ausklingen.
- 6. SOLA Basel am 3. Juni ... Schon zum dritten Mal half die Männerriege mit elf Helfern bei der Streckenpostensicherung durch unser Dorf mit. Ein Anlass, den wir bereits fest in unser Jahresprogramm einplanen können und etwas Geld in unsere Kasse spült!
- Sommernachtsfest am 27. Juni mit unseren Frauen und Partnerinnen ... Über 50 Personen hatten sich angemeldet und freuten sich auf diesen Anlass im Clubhaus des FC Bubendorf. Nach einem erfrischenden Apéro gab es wie immer ein feines Nachtessen mit Steaks vom Grill mit ausgezeichneten Salaten und anschliessend ein vielfältiges Dessertbuffet. Vielen Dank an Sonja Heiniger und ihren Partner Gabriel fürs Bewirten!
- Sommerprogramm im Juli mit Hugo Mangold ... Die drei Anlässe Swingolf in Hochwald, Minigolf in August und eine kurze Wanderung mit Verpflegung auf dem neuen Waldfestplatz oberhalb des Vitaparcours-Parkplatzes wurden von allen Beteiligten geschätzt und genossen.
- Faustball-Sommerturnier am 12. August in Lausen ... Herzliche Gratulation der Faustballmannschaft von Bubendorf für ihren Sieg nach grossartigen Spielen, mit zum Teil knappen Resultaten gegen ihre sechs Gegner.
- Turnfahrt vom 2./3. September ... Unsere diesjährige zweitägige Bergwanderung führte uns ins österreichische Montafon Gebiet (St.Gallenkirch / Gaschurn). Ein herzliches Dankeschön an unsere Organisatoren André Schneider und Heini Frey!
- Dienstagsanlass am 24. Oktober ... Anstatt Turnen luden Roger und Heini Frey wiederum zu einem gemütlichen Jassabend ins Clubhaus des FC Bubendorf ein.
- Vorstands- und Leitersitzung am 1. Dezember ... Unsere Sitzung und das anschliessende Nachtessen fanden im Restaurant «Testa Rosa» (Frohsinn) in Bubendorf statt, wo wir für die vielen freiwilligen Einsatzstunden kulinarisch entschädigt wurden!
- Weihnachtshock am 12. Dezember ... Alle Jahre wieder und bereits zum dritten Mal im Foyer der neuen MZH Dorf. Bei einem gemütlichen Fondueplausch unter dem Motto «E chli stinke muess es» stimmten wir uns mit 35 MR-lern auf die Weihnachtszeit ein. Der Zufall wollte es, dass am selben Abend der Musikverein ein kleines Weihnachts-Ständeli vor der MZH zum Besten gab!

Detaillierte Infos, Berichte und viele Fotos über all unsere Aktivitäten und Anlässe sind auf unserer Website unter www.mrbubendorf.ch aufgeschaltet.

Ich bedanke mich an dieser Stelle bei meinen Vorstandskollegen und dem Leiterteam für die sehr angenehme Zusammenarbeit sowie für ihr grosses Engagement im auslaufenden Jahr.

In diesem Sinne wünsche ich im Namen des Vorstands der Männerriege allen Mitgliedern besinnliche Weihnachten, erholsame Feiertage sowie einen sportlichen, unfallfreien Rutsch in ein glückliches, friedliches, gesundes, spannendes und erfolgreiches 2024.



Claude Jeanneret, Obmann (24.12.2023)